

Datum / Zeit	Dienstag	22.12.2015	18.30 Uhr
Freundschafts- und Plaudermeeting			
	Ort:	Seiler Hotel Schweizerhof	
	Vorsitz:	Karlheinz Fux	
	Präsenz:	2	
	Gäste:	1	
Datum / Zeit	Mittwoch	23.12.2015	18.30 Uhr
Gästemeeting Grächen			
	Ort:	Turmhotel Grächerhof	
	Anwesende:	Albert Andenmatten Karlheinz Fux Jakob Walter Heinz Kalbermatten	
Datum / Zeit	Donnerstag	24.12.2015	18.00 Uhr
Gästemeeting Zermatt – keine Durchführung			
Datum / Zeit	Dienstag	29.12.2015	12.00 Uhr
Damenanlass: Gemeinsames Mittagessen			
	Ort:	Hotel Aristella	
	Bericht:	Karlheinz Fux	

Begrüssung

Der Präsident begrüsst Leo Schuler sowie einen Gast zum Freundschafts- und Plaudermeeting im kleinen Kreis.

Informationen

Folgende Termine stehen nächstens an:

- 23.12.2015 Gästemeeting in Grächen
- 29.12.2015 Damenanlass im Hotel Aristella
- 30.12.2015 Gästemeeting in Grächen

Der Präsident würde sich über eine rege Teilnahme am Damenanlass freuen. Die Veranstaltung wurde auf www.reconline.com/rotary/ aufgeschaltet (vielen Dank Markus) und die Anmeldungen können vorgenommen werden.

Ende Januar sind die alljährliche Kamingespräche geplant. Nun sind wieder einmal Gastgeber gesucht. Der Präsident wäre dankbar, wenn sich ein paar Freiwillige bei ihm melden könnten.

Frohe Weihnachten!

Schlagzeilen des Tages

22.12 17:14	Libyen: «Der IS ist dabei, überall zu expandieren»
22.12 17:09	Schwarzarbeit im Baselland: Zuwenig Kontrollen – Regierung will Geld zurück
22.12 16:28	Mischling: Der Coywolf erobert die USA
22.12 16:18	Zweitklassiger Ballkünstler: Tyler Swift soll es besser mit Singen probieren
22.12 16:10	SBB : Stellwerkstörung in Bern behoben
22.12 16:08	Basel-Stadt: Schulhaus evakuiert – war es eine Reizgas-Attacke?
22.12 15:59	News & Gerüchte: Verlässt Inler Leader Leicester City?
22.12 15:52	Beringen SH : Autofahrt endet auf Gleis – zwei Verletzte
22.12 15:39	Zeichen gegen Terrorismus: Muslime retten Christen das Leben
22.12 15:23	Erstfeld: Laden schon zum zweitenmal überfallen
22.12 15:20	Einkaufstourismus : Zöllner mit Entzündung – jetzt stempelt Maschine
22.12 15:19	Laupen BE: Polizei überprüft Hinweise aus der Bevölkerung
22.12 15:07	Dutzende Überfälle: Kriminelle sprengen Geldautomaten mit Gas
22.12 14:58	Spanien: Diese kleine Kugel steht für das grosse Geld
22.12 13:43	Rechtsstreit: Schweiz hat Bankdaten zu Recht an USA übergeben
22.12 13:18	Brand gelegt: Die Opfer von Rapperswil wurden erstochen
22.12 13:09	Basel/Mulhouse: Euroairport knackt Passagierrekord
22.12 12:59	Familienstreit: Vollmond – an Weihnachten droht Krach
22.12 12:44	«Jedem das Seine»: Bewährungsstrafe für Politiker mit KZ-Tattoo
22.12 12:37	Herausforderung: Del Curto will Ambri-Trainer werden
22.12 12:31	340'000 Franken futsch: Deza-Geld für Nigeria landet in Schweizer Beiz
22.12 12:29	Madrid–Marokko: Sie ist der Grund für Ronaldos Flug-Marathon
22.12 12:08	Kriens LU: Auto prallt in Leitplanke und geht in Flammen auf
22.12 12:06	Steckborn TG: «Bitte spenden Sie keine Möbel und Kleider mehr»
22.12 11:59	Verwaltungsgericht: Grimsel-Staumauer darf nicht erhöht werden
22.12 11:54	Häuschen aus Spanplatten : Asyldorfli wird dank neuen Hütten pünktlich eröffnet
22.12 11:46	Strafanzeige: Ein krasses Foul – oder versuchter Totschlag?
22.12 11:45	NLA-Abschluss: Die letzten offenen Fragen im Eishockey-Jahr 2015
22.12 11:45	Bundesrat: Maurer stichelt zum VBS-Abschied gegen Vorgänger
22.12 11:41	Neuendorf SO: Schüler schockt Gspänli mit IS-Köpfungsvideo
22.12 11:23	Flawil SG: Jugendliche zünden mit Shisha das Haus an
22.12 11:21	Sturm auf Ramadi: Bis 1000 IS-Extremisten eingekesselt
22.12 11:05	Oussama Khacia: Abgeschobener Jihad-Anhänger soll tot sein
22.12 10:43	Abstimmung: Sommaruga warnt vor Durchsetzungsinitiative
22.12 10:20	IS in Deutschland: 12 Personen mit falschen Pässen tauchen unter
22.12 10:18	Migrationsstrom: Mehr als eine Million Flüchtlinge in Europa
22.12 10:16	USA: 15-jähriger Held stirbt für seine Freunde
22.12 09:45	Twitter-Reaktionen: Hallo, ich bin Mesut, wie kann ich Ihnen helfen?
22.12 09:44	Russland: Razzien in Chodorkowskis Büros in Moskau
22.12 09:44	Primarschule St. Gallen: Teenager wegen Kinder-Porno verurteilt
22.12 09:43	Basel-Stadt: Wie lange dauert Polit-Karriere von Morin noch?
22.12 09:16	Brand in Steckborn TG: «Die Leute spenden, was sie können»
22.12 09:15	Zürich: Schon wieder Stromausfall in der Stadt Zürich
22.12 09:11	Zu Besuch in der Schweiz: Der Priester, der dem IS die Geiseln abluchst
22.12 09:03	Vorweihnachtstrend: Eislaufen mitten in der City wird immer populärer
22.12 08:46	Begegnungszone im Kreis 4: Vortritt für Fussgänger auf dem Helvetiaplatz?
22.12 08:27	Panne: Stromausfall – SRF3-Studio im Dunkeln
22.12 08:24	Halt in Bern: Steuerzahler sollen Tour de France mitfinanzieren
22.12 07:20	NHL: Josi und Niederreiter treffen, nur Josi gewinnt
22.12 06:47	Kommission für Drogenfragen: Staat soll alle Drogen zugänglich machen
22.12 06:00	Baselland: Steuergeschenk für Reiche stösst auf Kritik
22.12 06:00	Wallisellen: Glatt am Sonntag geöffnet – andere Center neidisch
22.12 05:49	Vorstoss: Reimann will SBB Preis-Erhöhungen verbieten
22.12 05:46	Neue Studie: «Junge fühlen sich überall beobachtet und unwohl»
22.12 05:13	Boko Haram: Eine Million Kinder am Schulbesuch gehindert
22.12 04:32	Irak und Syrien: IS-Miliz verliert 14 Prozent an Territorium
22.12 03:43	Mega-Projekt: Kohlehafen beim Great Barrier Reef bewilligt

Zitat:

Weihnachten ist kein Zeitpunkt und keine Jahreszeit, sondern eine Gefühlslage. Frieden und Wohlwollen in seinem Herzen zu halten, freigiebig mit Barmherzigkeit zu sein, das heißt, den wahren Geist von Weihnachten in sich zu tragen.

*Calvin Coolidge (1872-1933) amerik. Politiker
30. Präs. der USA (1923-1929)*

Witz:

Klein Fritzchen geht vor dem Heiligen Abend in die Kirche und macht sich an der dort aufgestellten Weihnachtskrippe zu schaffen. Der Pfarrer beobachtet ihn unbemerkt dabei, sagt aber nichts. Nachdem Fritzchen wieder gegangen ist, schaut sich der Pfarrer die Krippe an und stellt fest, daß Fritzchen den Josef mitgenommen hat. Am nächsten Tag erscheint Fritzchen wieder in der Kirche. Er geht wieder zur Krippe und nimmt etwas weg. Der Pfarrer beobachtet ihn, sagt aber wieder nichts. Nachdem Fritzchen wieder gegangen ist, schaut sich der Pfarrer die Krippe an und stellt fest, daß Fritzchen die Heilige Mutter Maria mitgenommen hat. Jetzt wird's dem Pfarrer aber zu bunt und er beschließt, Fritzchen am nächsten Tag auf frischer Tat zu ertappen. Am nächsten Tag kommt Fritzchen wieder, geht zur Krippe, nimmt allerdings nichts weg sondern legt einen Brief in die Krippe. Der Pfarrer beobachtet dies wieder und wartet erst einmal ab. Fritzchen geht wieder. Der Pfarrer geht zur Krippe, nimmt den Brief und öffnet ihn. Darin steht geschrieben: Liebes Christkind! Wenn Du mir dieses Jahr wieder kein Mountainbike zu Weihnachten schenkst, siehst Du Deine Eltern nie wieder!?"